

# じゃあいお

だい 第282号 市川市立大洲中学校夜間学級



2019.11.29

HP へ

## 「学ぶことは生きること」 第14回弁論大会

令和元年11月15日(金)、第14回夜間学級弁論大会が、52名の来校者をむかえての開催となりました。世界でも難しい言語である日本語をまだうまく話せない生徒がいる中、事前指導で将来の夢・目標などを中心に、題名を決めました。そして自分の思い・考えをまとめて、原稿書きにとりかかりました。話すこともままならないのに、日本語の文章にする作業は、並大抵のことではありませんでした。読みの練習を経て、本番を迎えました。2名の司会者も練習の成果を発揮し、スムーズに進行できました。今回の弁論大会の取り組みを通して、学級の黒板上に貼ってある「継続は力なり」を実践できました。生徒たちの弁論に共通していることは「学ぶことは生きること」でした。以下、弁論内容をまとめました。  
(※紙面の都合上、以下ルビふりをしていません。ご了承ください)

生徒名	題名	弁論内容のまとめ
ラナ サムジャナ	私の人生の目標	目的のない人生は無意味で、かじのない船のようなものだ。夢はパイロットになり、乗客の安全と快適なフライトを約束したい。
清水 りや	みんなを幸福にしたい	人に話しかける時に笑顔で接することで、相手も笑顔になり、幸せな気持ちになれる。
布留川 メーター	私の夢	将来コーヒーカーフェを開くために、高校へ行って勉強し、調理師免許をとりたい。そして、かわいいおよめさんをもって、孫の顔を母にみせたい。
カトゥン サイナズ	私の国インド	民主的で宗教を自由に信仰でき、雄大な自然がある祖国インドが大好きである。
ミルザド マハディ	アフガニスタンの歴史と文化	未来のアフガニスタンをつくるために、ボクシングの世界王者の夢を実現させて成功することで次の世代の目標になりたい。
ホセイン モハンマド	日本の生活	今年の4月に来日し、日本語を勉強しているが、もっとうまくなり、高校へ進学して日本で働きたい。
シリス メンジラ	夜間学級で勉強して	2年前ネパールから来日し、難しい日本語を毎日勉強することで、漢字も少しずつ覚えてきた。高校へ行って日本の会社で働きたい。
ラソール アリ	日本と世界のちがひ	世界で思われている日本と実際は違うことがあり、本当の姿を世界に知らせたいと思う。
ジョン ロビック	私の夢	今、学校や家でも一生懸命に勉強している。将来フィリピンに送金するために、日本で働きたい。

ワタナベ シルバ フェリペ アキラ	未来へ向かおう	夜間学級に入学して希望が見えた。未来に向かって、精一杯勉強して、宇宙の研究者になりたい。
カンデル サンティ	私の夢	来日して日本の病院が素晴らしいことに驚いた。勉強して看護師になって、ネパールに帰り、人々を助けたい。
モハマド イサク アリシナ	私の人生の目標	祖国の紛争をなくすことが、目標であり、将来は土木エンジニアとなり、家族のため、祖国のためにがんばりたい。
モハマド バシル	人生の目標	建築士になって、アフガニスタンにすばらしいビルを建ててみんなの役に立ちたい。
石井 百合	私の母の国	中国ハルピンの雪祭りはとても寒いですが、彫刻がきれいで、一度観光で見にきてほしい。
アリザダ アリ アク バル	アフガニスタンについて	山河が美しく、信心深い祖国のためにも、自分は高校へ行って勉強したい。
キサソ プナム	地震	日本は地震が多いが、建物が原因で死ぬようなことはない。ネパールの建物も日本ようになり、一人でも多くの人を救いたい。
サイフィ モハマド シキブ	日本で仕事をしたい	今年の4月に来日して最初はまったく日本語や習慣がわからなかった。フリースクールと夜間学級で勉強して、高校に入り日本で働けるようになりたい。
カンデル マニシャ	日本の勉強	家族を幸せにするために、勉強して高校に入り、コンピューターを勉強して会社をつくるのが夢である。
ザモラ アドリエル ケイス	ぼくの趣味	大好きなバスケットをやりたいので、毎日がんばって勉強して、高校に入りたい。
ミルザエ ハメドゥラ	私の国	アフガニスタンはイスラムの国で、主に2つの言語と34の部族がある。祖国にはおいしい料理があり、私はこの国が大好きである。
サシャ サイド ムザファ	夜間学級で勉強して	働いた後に勉強するのは、大変だが、難しい日本語を毎日勉強することで、少しずつ覚えてきた。高校へ行って日本の会社で働くことが夢である。

べんろんまえ がっきゅうくんか ひろう  
 <弁論前の『学級訓歌』の披露>



しかいしゃ  
 <司会者あいさつ>



きねんしゃしん  
 <記念写真>

